

Assemblées gallèses : faire découvrir la Haute-Bretagne



● Sous le soleil, la détente après les stages.

La 23^e édition du festival des Assemblées gallèses a pris sa vitesse de croisière.

C'est sous un soleil de plomb qu'a débuté cette semaine d'animations.

Lundi, en fin d'après-midi, les organisateurs ont invité les stagiaires, les maîtres de stages, les élus et les bénévoles à la traditionnelle godinette (apéritif gallo).

Découvrir la Haute-Bretagne

Le président, Dominique Jumel, a profité de cette occasion pour faire les différentes présentations : « Notre territoire se situe en Haute-Bretagne, on n'y parle pas le breton mais le gallo, une langue d'origine romane. Nous sommes bretons, mais comme tout pays, nous avons un répertoire de musiques,

chants, danses et traditions ».

Depuis 1978, les Assemblées gallèses ont pour ambition de faire découvrir la Haute-Bretagne, le pays gallo sous toutes ses facettes et de la façon la plus plaisante possible, c'est-à-dire en faisant la fête. Cette année, l'accent est mis sur la rencontre avec un pays de langue romane, le Poitou.

C'est l'occasion de rencontrer les

artistes des groupes « Arbadéorne » et « Ardivelle » mais aussi des membres d'associations proches des activités des Assemblées gallèses.

Jean-Yves Botherel et Roland Pichard, respectivement, maires de La Chèze et de Plumieux ont déclaré tout l'intérêt qu'ils portaient à cette manifestation annuelle, tout en souhaitant la bienvenue à tous.

« Katé Mé », ce soir aux Mercredis d' Loudia

Les Assemblées gallèses, en partenariat avec la municipalité de Loudéac, seront place de l'Eglise, ce soir, dans le cadre des « Mercredis d' Loudia ».

Le groupe invité s'appelle « Katé mé » qui signifie « avec moi » en gallo. Un nom voulu comme un trait d'union entre les musiciens et leur public. « Katé Mé », c'est aussi la rencontre de six musiciens d'horizons différents. Loin des démarches folk-rock, fest-noz ou rock celtique, le groupe développe un univers musical très original, qui éclaire les chansons de Haute-Bretagne d'un jour nouveau. Un mélange inattendu entre une interprétation traditionnelle du chant et des arrangements, orchestrations et harmonies influencées par le blues, le jazz, le funk.

Sur leur disque, on trouve des mélodies, des danses, des marches ou des complaintes. Elles racontent des histoires d'amour, de sépa-



● A l'occasion de cette spéciale Assemblées gallèses, Katé-Mé animera le fest-noz sur la place de l'Eglise, ce soir.

ration, de mort, de fête et d'ivresse, bref, des histoires de vie. La soirée débutera dès 19 h 30 et

le concert à 21 h. Il sera possible de danser ou d'apprendre à danser avec les artistes des Assemblées

gallèses, les Mangeouses D'oreilles, F. Robin, A. Péran. Entrée gratuite.